

GOBIERNOSOLIDARIO.

Honduras, viernes 2 de febrero de 2024 – www.sgjd.gob.hn – Edición No. 022



Presidenta Xiomara Castro juramenta al nuevo titular del SAR

La Presidenta de la República, Xiomara Castro juramentó a Christian Duarte, como nuevo director ejecutivo del Servicio de Administración de Rentas (SAR).

Cabe señalar que, Duarte inició el período de Gobierno como subdirector de la institución, junto a Marlon Ochoa, quien pasó a ser secretario de Finanzas a inicios de enero

Es economista por la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH) y maestrante del posgrado de Gobierno y Asuntos Públicos en la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (Flacso).



Subsecretaria de Justicia participa en Foro “Democratizar la toma de decisiones es incorporar a las mujeres para decidir en la Política”



La subsecretaria de Justicia Carmen Haydeé participó en el foro «Democratizar la toma de decisiones es incorporar a las mujeres para decidir en la Política», impulsado por el Foro de Mujeres Políticas de Honduras.

Esta es una iniciativa importante para la reflexión sobre la participación de las mujeres en los espacios de toma de decisiones.



Llegaron los “Black Mamba Sandcat” para combatir el crimen organizado

El Secretario de Estado en el Despacho de Seguridad, el PhD; Gustavo Sánchez, hizo entrega a la Policía Nacional del lote de vehículos blindados conocidos como ‘El Black Mamba Sandcat’, todorrenos blindados que serán usados para operaciones policiales y militares.

Estos dos son los primeros de una flota de 10 vehículos blindados los que ayudarán a salvaguardar la vida de policías en el trabajo de seguridad en el país.

Los denominados Black Mamba Sandcat o “armadillo policíaco” cuentan con atractivos y moderno sistema de seguridad e indumentaria, tiene un peso de 9 mil libras, cuenta con tecnología de punta y espacios para 12 agentes de las fuerzas especiales con conductores especializados.

Además, nuestro titular, realizó la entrega de un total de 38 radiopatrullas, 45 motocicletas que viene a reforzar los escuadros motorizados en San Pedro Sula, Tegucigalpa y otros departamentos.

En ese sentido, el Comisionado General Director, de la Dirección Policial Anti Maras y Pandillas Contra el Crimen Organizado DI-PAMPCO, Mario Molina, dijo que estos vehículos serán puestos a disposición en los próximos días.

Primero se realizarán los ensayos tecnológicos y dentro de 15 a 21 días harán los últimos ajustes para su respectiva distribución estratégica.

Además, manifestó que se enviarán a las zonas más conflictivas como Gracias a Dios, Colón, Atlántida, Olancho.



Segundo contenedor de café procedente de Honduras ingresa a China Popular



Un segundo contenedor con 412 sacos más de café procedente de Honduras ingresó anoche a China Popular, sin ningún riesgo aduanero, lo cual viene a fortalecer la comercialización del aromático en el gigante asiático.

El mismo salió desde las instalaciones de la empresa Las Chumecas en Guaimaca, Francisco Morazán y llegó a la ciudad de Cantón mismo que ya se encuentra en las bodegas de donde será distribuido por el comprador.

“Estamos muy contentos porque este cargamento ingreso normal, esto nos da la confianza que el trabajo que hacemos en la certificación y la revisión minuciosa de la documentación es correcto, expresó Ángel Emilio Aguilar, director general del Servicio Nacional de Sanidad e Inocuidad Agroalimentaria (Senasa), de la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG).



Gobierno emprenderá plan para disuadir migración que merma la mano de obra en fincas cafetaleras

Crearé unidades productivas como grupos de trabajo que recibirán como estímulo beneficios de los programas solidarios.

La mano de obras ha disminuido en 60% en los últimos diez años por esa causa.

La Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), iniciará un creativo plan para disuadir la migración que en los últimos diez años ha reducido en 60% la mano de obra en las fincas cafetaleras.

El anuncio del plan que empezará como proyecto piloto en los departamentos productores de café lo hizo el viceministro de la Caficultura de la SAG, Carlos Roberto Murillo.

Las acciones de desarrollo en el rubro café y la creación de empleos para el sector productivo se encuentran contemplados en la nueva Política de Estado del Sector Agroalimentario de Honduras 2023-2043, recién presentada por la ministra de la SAG, Laura Elena Suazo, a través de medios de comunicación, en vista de que la anterior política de desarrollo ya había concluido.



SEN congela precio del gas LPG para todo febrero

Por medio de la Dirección General de Hidrocarburos y Biocombustibles (DGHB), la secretaria de Energía (SEN) informó que el precio del Gas Licuado de Petróleo mantendrá su precio congelado durante el mes de febrero.

La SEN detalló que el precio del LPG mantendrá su precio las diferentes presentaciones con capacidad de diez (10), veinte (20) y veinticinco (25) libras.

Además, se informó que el precio en Tegucigalpa continúa en 238.13 lempiras para el cilindro de 25 libras, mientras que en San Pedro Sula 216.99 para el cilindro de la misma capacidad, generando esta medida un ahorro de alrededor de 42.60 lempiras al consumidor final.

Autoridades del INA en la zona sur supervisan proyecto de ganado en Choluteca



El jefe regional en la zona sur del Instituto Nacional Agrario, Juan Salvador Agüero junto al jefe de Reconversión Empresarial Leonel Rivera realizaron una visita a la Empresa Asociativa Campesina de Producción “Renovados un Nuevo Sol”.

La visita fue con el propósito de darle seguimiento al proyecto de ganado que fue otorgado por el INA a través de pase de cadena.

Sobre esto, Agüero manifestó que “siento una gran satisfacción al ver como este proyecto productivo se ha ido incrementando y aportando a la seguridad alimentaria de las familias de la zona”.

Con estos proyectos, la promesa de campaña de la presidenta Xiomara Castro de apoyar el agro se sigue cumpliendo, el campesino sigue produciendo y el pueblo hondureño disfruta de la seguridad alimentaria.

Canciller entrega condecoración de la Orden José Cecilio del Valle en el Grado “Gran Cruz Placa de Plata” al ex embajador de Guatemala

Por fortalecer la integración, la cooperación y la solidaridad, trabajando de la mano con las diferentes instituciones públicas en proyectos conjuntos beneficiosos para la región, el Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro confiere la Condecoración de la Orden José Cecilio del Valle en el Grado de “Gran Cruz Placa de Plata”, al Excelentísimo Señor Eduardo Antonio Escobedo Sanabria, ex embajador Extraordinario y Plenipotenciario de Guatemala en Honduras.

El Embajador Eduardo Enrique Reina, Secretario de Relaciones Exteriores y Cooperación Internacional, se encargó de la imposición de la Condecoración al Ex-Embajador Escobedo Sanabria quien ha culminado una exitosa misión en el país.

El Canciller Reina manifestó que, durante su gestión en Honduras hizo gala de su profesionalismo como diplomático de carrera, y se empeñó en mejorar las relaciones bilaterales entre los dos países hermanos “Las afinidades entre ambos gobiernos democráticos son notables y redundarán en un relacionamiento aún más cercano”.



Comisión de Investigaciones de Muertes Violentas de Mujeres y Femicidios analiza estrategias para combatir este flagelo

Para dar seguimiento a las estrategias de combate a la violencia contra la mujer desde el Estado, se reunió la Comisión Interinstitucional de Seguimiento a las Investigaciones de Muertes Violentas de Mujeres y Femicidios (CISMVMF), presidida por la SEDH, a través de la secretaria de Estado Natalie Roque Sandoval y la subsecretaria Mirtha Gutiérrez.

Estuvieron en la sesión ordinaria la subsecretaria de Asuntos de la Mujer, Maritza Gallardo, Secretaría de Asuntos de la Mujer; representantes de la Secretaría de Seguridad Honduras, Ministerio Público Honduras y ONG’s vinculadas a la defensa de los derechos de la mujer.





Honduras y Cuba firman acuerdo bilateral para la llegada de 89 médicos especialistas al país

Los gobiernos de Honduras y Cuba firmaron hoy un acuerdo bilateral como primer paso para la llegada el 20 de febrero de 89 médicos especialistas que serán distribuidos en todo el país según las necesidades en cada área de la salud.

La brigada humanitaria de la Mayor de las Antillas no afecta en nada a los médicos hondureños porque son especialistas en ramas carentes en Honduras.

“Estamos hablando de un contingente de 89 especialistas entre cirujanos, ortopedas, neurocirujanos, cirujanos vasculares, cirujanos oncológicos, internistas, siquiátras, epidemiólogos, médicos de familia, pediatras neurólogos”, dijo la ministra de Salud, Carla Paredes.

Anunció el otorgamiento, por parte de la presidenta Castro, de 127 becas de especialidad para médicos hondureños que quieran viajar a Cuba a estudiar carreras que se necesitan en el país. La funcionaria firmó los documentos en representación del gobierno hondureño acompañada por el titular de Planificación, Ricardo Salgado; el director del Instituto de Jubilaciones y Pensiones de los funcionarios y Empleados del Poder Ejecutivo (Injupem) Amable de Jesús Hernández y el alcalde capitalino Jorge Aldana.

Cancillería preside reunión Núcleo Básico de Apoyo de la Política de Seguridad Alimentaria y Nutricional 2012-2032

El Vicecanciller de Política Exterior, Gerardo Torres, actual coordinador de la Presidencia pro tempore de Honduras en el Sistema de Integración Centroamericana (PPT-SICA), encabezó la reunión Núcleo Básico de Apoyo de la Política de Seguridad Alimentaria y Nutricional (POLSAN), de Centroamérica y República Dominicana 2012-2032.

En dicha junta se abordó la agenda de trabajo, en la que se encuentra la propuesta metodológica y un plan orientados al cumplimiento, proceso de revisión y actualización de la POLSAN de Centroamérica y República Dominicana 2012-2032; con su correspondiente Plan de Acción.

